

Q #	Question / question	Answer / Response
2.	<p>I'm inquiring if the dimensions of the rectangular tables must be 30x54" or if you would accept the following: 29x58" 29x52"</p> <hr/> <p>Je vous demande si les dimensions des tables rectangulaires doivent absolument être de 30''x54'' ou bien vous acceptez les dimensions suivantes : 29x58'' 29x52''</p>	<p>The indicated dimension in the SA is 30''x54''. For that said, we only accepting the closes proposed dimension: 29''x52''. Then 29''x58'' is NOT acceptable.</p> <hr/> <p>Les dimensions indiquées selon l'AMA sont 30''x54''. Ceci étant dit, nous acceptons les dimensions proposées les plus proches : 29''x52''. Donc 29''x58'' n'est PAS accepté.</p>
3.	<p>According with the information indicated on Table 3 – Installation of the tender: The desks must not be assembled. Does it mean that NO assembly is required by the supplier at a later date? So we just leave the Table 3 pricing off the tender?</p>	<p>Indeed, NO assembly will be required later. These tables are for our stock and we will take care of the assembly ourselves. Therefore, you can leave the Table 3 pricing blank.</p>
	<p>Selon l'information indiqué dans la Table 3 – Installation de l'invitation à soumissionner : Aucun assemblage, ni installation est requis. Est-ce que ça veut dire qu'il y aura aucun assemblage demandés au fournisseur à une date ultérieure? Donc, nous ne soumissionnerons pas pour la Table 3 de l'invitation à soumissionner?</p>	<p>Exactement, l'assemblage ne sera pas requis plus tard. Ces tables sont pour notre stock et nous allons prendre en charge l'assemblage. De plus, vous n'avez pas à fournir un prix pour la Table 3.</p>

Amendement #2 - Voir document QA - QR #1_solicitation 21-179222 ci-joint en attachement.

Amendment #2 - see attached document QA - QR #1_solicitation 21-179222